

VERFASSUNGSRAT – Sitzung vom 7. September 2021

<p>THEMATISCHE KOMMISSION 10: WAHL DER PRÄSIDENTIN / DES PRÄSIDENTEN</p>
--

Gemäss Artikel 23 Absatz 1 des Reglements des Verfassungsrates werden die Präsidenten und Präsidentinnen sowie die Vizepräsidenten und Vizepräsidentinnen der thematischen Kommissionen auf Vorschlag des Büros vom Verfassungsrat gewählt. Der Vorschlag des Büros kann durch das Plenum geändert werden.

Nach dem Rücktritt von Nicolas Mettan (PDCVr) als Präsident der thematischen Kommission 10 im Dezember 2020 muss der Verfassungsrat ein neues Mitglied des Verfassungsrates für diese Funktion wählen.

Das Büro hat den Vorschlag der Fraktion PDCVr zur Kenntnis genommen und einstimmig beschlossen, dem Verfassungsrat die Wahl von **Frédéric Pitteloud (PDCVr)** zum Präsidenten der thematischen Kommission 10 vorzuschlagen.

Das Büro des Verfassungsrates dankt dem Vizepräsidenten der Kommission 10, Herrn Lukas Kalbermatten, für das interimistische Präsidium der thematischen Kommission 10 im Frühjahr 2021.

12. August 2021

Im Namen des Büros des Verfassungsrates

Der Koordinator des Präsidialkollegiums, Felix Ruppen

Der Generalsekretär, Florian Robyr